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Join the Lake Association or Renew your Membership for 2012!

When you join the Owners’ and Residents’ Association of Lake Bernard you become a member of one of the strongest and most active lake associations in the region. Our membership in 2011 was over 275 strong ― and growing.

· The Association is made up of a team of volunteers who fight for the quality of the environment, safety and security around the lake to keep Lake Bernard in a state that can be enjoyed by us and future generations.  The volunteers:
· advocate on your behalf with the municipalities of La Pêche and Low and the provincial government on issues that are important to you and your property

· operate www.lacbernard.ca – the bilingual Association website that provides an enormous amount of information including all of the meeting reports, water quality monitoring, news – and more
· place navigation buoys around the lake where there are rocks
· monitor water quality monthly and along one-quarter of the lake’s shoreline each year
· operate a network of Bay Captains who keep tabs on the water in their bays  
· try to prevent invasive species like zebra mussels
· work with residents on issues of unauthorized access through private land 

· work with the provincial government and the police on emergencies like retrieving the car from the lake in 2011
· organize special events like shoreline workshops

· organize an annual Association Day – a regatta with benefits!

· create and sell maps of the lake (It’s a sale – maps are now $5.00! We need to create a new one soon and we have to sell all of the current maps first!)

· sell great logo items – hats, mugs, shirts for babies, kids and grown-ups, aprons – and more

· operate an email listserv for anyone to join (by sending an email to listserv-owner@lacbernard.ca and asking to join) to share information, sell stuff, send alerts.

We need you and your ideas. We always need new people to keep the Association and the Executive fresh and vital. Make a difference by joining a committee, getting involved in your lake community, and meeting your neighbours.

Join us! Simply go to http://www.lacbernard.ca/membership/membership.htm  -   no user ID or password required  -  to download a copy of the membership form and mail the completed form and your cheque to the address indicated.  Or take advantage of our electronic payment by using PayPal. Email your membership fees through www.PayPal.com to ‘membership@lacbernard.ca’ and indicate the civic address of your lake property and any changes to your contact details. 
Our membership fees are the same as last year - $35 if you receive your Association communications only by email, and $40 if you prefer to receive them by regular post. Regardless of the payment method, you can indicate if you want $10 of your membership fee allocated to the clubhouse and/or if you would like to donate additional funds beyond your membership fee to address critical issues such as the environment and security, or to support clubhouse operations. This year we are introducing an early bird special. Pay your membership dues by the Annual Association Spring Meeting (May date to be announced) and your name will be entered into a draw (at the regatta) for your choice of logo items (total value not to exceed $50). 
Become a member or Renew for 2012
Find out more at: www.lacbernard.ca 

Send an e-mail to membership@lacbernard.ca
or phone John McDonald at: 819-459-2582 (Summer and Fall)

613-233-7596 (Winter and Spring) 


Adhérez à l’Association du lac ou renouvelez votre adhésion pour 2012!

Quand vous adhérez à l’Association des propriétaires et résidents du lac Bernard vous devenez membre de l’une des plus dynamiques et des plus actives associations de lacs de la région. En 2011, nous comptions plus de 275 membres, chiffre qui ne cesse d’augmenter.

L’Association se compose d’une équipe de bénévoles qui s’efforcent d’améliorer la qualité de l’environnement et la sécurité au lac afin de préserver le lac Bernard dans notre intérêt et dans celui des générations futures. Les bénévoles :
· assurent en votre nom, auprès des municipalités de La Pêche et de Low et auprès du gouvernement provincial, la défense de vos intérêts quant à des enjeux importants pour vous et pour la valeur de votre propriété; 
· gèrent le site Web bilingue de l’Association, soit www.lacbernard.ca, mine d’information contenant, entre autres, tous les compte rendus de réunions, des rapports sur la surveillance de la qualité de l’eau et des nouvelles;
· mouillent des bouées dans le lac à proximité des hauts-fonds;
· surveillent chaque mois la qualité de l’eau et, chaque année, un quart des rives du lac;
· gèrent un réseau de capitaines de baies qui surveillent la qualité de l’eau dans leurs baies respectives; 
· tentent d’empêcher l’apparition d’espèces envahissantes, notamment les moules zébrées;
· collaborent avec les résidents en matière d’accès au lac non autorisé à travers des terrains privés; 
· collaborent avec le gouvernement provincial et la police en cas d’urgence, notamment la récupération d’un véhicule tombé dans le lac en 2011;
· organisent des activités spéciales, dont des ateliers sur la régénération des rives;
· organisent la journée annuelle de l’Association – régate avec distribution de prix;
· produisent et vendent des cartes du lac (vendues au prix de 5,00 $! Nous devons en produire bientôt une nouvelle mais nous devrons d’abord vendre toutes les cartes actuelles!);
· vendent des marchandises portant le logo de l’Association – casquettes, gobelets, chemises pour bébés, enfants et adultes, tabliers – et autres articles;
· gèrent une liste de destinataires courriel offerte aux nouveaux adhérents (envoyez un courriel à listserv-owner@lacbernard.ca et demandez à adhérer) pour partager de l’information, vendre des articles, envoyer des avertissements.

Nous avons besoin de vous et de vos idées. Les nouveaux adhérents sont toujours les bienvenus, pour dynamiser et revitaliser l’Association. Faites la différence en faisant partie d’un comité, en vous impliquant dans la communauté de votre lac et en rencontrant vos voisins.

Rendez-vous à http://www.lacbernard.ca/membership/membership.htm  - aucun nom d’utilisateur ou mot de passe n’est nécessaire – pour télécharger un exemplaire du formulaire d’adhésion et postez-le, dûment rempli, ainsi que votre chèque à l’adresse indiquée. Ou bien profitez de notre mode de paiement électronique en utilisant PayPal. Envoyez vos frais d’adhésion par courriel au moyen de www.PayPal.com à membership@lacbernard.ca et indiquez l’adresse municipale de votre propriété au lac ainsi que tout changement concernant vos coordonnées. 

Nos frais d’adhésion sont les mêmes que l’an dernier, soit 35 $ si vous recevez les communications de l’Association uniquement par courriel et 40 $ si vous préférez les recevoir par poste ordinaire. Quel que soit le mode de paiement, vous pouvez indiquer si vous voulez affecter au Clubhouse 10 $ de votre cotisation et/ou si vous souhaitez faire une contribution financière supplémentaire en plus de vos frais d’adhésion pour aider l’Association à faire face à des enjeux critiques tels que l’environnement et la sécurité, ou pour appuyer le fonctionnement du Clubhouse. Cette année, nous vous offrons une option de préinscription. Payez vos cotisations de membre avant la Réunion annuelle de printemps de l'Association  (dont la date, en mai, sera bientôt annoncée) et vous participerez à un tirage au sort (à la régate) vous donnant droit à des marchandises portant le logo de l'Association (valeur totale maximale de 50 $). 
Devenez membre ou renouvelez votre adhésion pour 2012

Pour de plus amples renseignements, allez à www.lacbernard.ca 

Envoyez un courriel à membership@lacbernard.ca
ou téléphonez à John McDonald au 819-459-2582 (été et automne)

613-233-7596 (hiver et printemps) 

Owners’ and Residents’ Association of Lake Bernard,

Station ‘C’, Box 1262, Gatineau, Québec, J8X 3X7

